

Granitwelten im Waldviertel

von Werner Braun

Bizarre Granit-Findlinge prägen das Landschaftsbild des Waldviertels.

Das Waldviertel, der nördlichste Teil Österreichs, ist übersät mit Granitbrocken, die das Landschaftsbild prägen. An drei Plätzen aber treten diese nicht nur gehäuft auf, sondern teilweise auch in ganz bizarren Formen, im Naturpark Blockheide bei Gmünd, im Naturschutzgebiet Kogelberge bei Stranitz-Grafenberg und am Platz des Skorpions bei Kautzen. Die Bilder geben einen Eindruck davon.

